



Visite de Châtelleraut historique

publié le 19/03/2018

le 26 mars 2018, une plongée au cœur du XIXème siècle

Les élèves de 4ème A participeront à une sortie pédagogique le lundi 26 mars 2018.

Au programme : visite du théâtre Blossac et de la manufacture d'armes à Châtelleraut ; deux monuments du patrimoine châtelleraudais, emblématiques du XIXème siècle.

Dans un souci économique et pédagogique, cette sortie s'effectuera à vélo. C'est pourquoi nous demandons à chaque élève d'apporter son vélo au collège le lundi 26 mars.

Départ du collège à 8H00

Retour pour 16h35 au collège.

A prévoir pour le lundi 26 mars :

- Casque et gilet jaune obligatoires
- Une chambre à air de rechange en cas de crevaison adaptée au vélo
- Petit sac à dos et vêtement de pluie ou chaud selon la météo +gants
- Gourde d'eau et barres céréales pour fringales
- Pique-nique pour les externes seulement
- Trousse avec crayons + couleurs+feuilles

Merci de vérifier l'état du vélo de votre enfant.